

Volksbank Dassel überreicht 1.000 Euro an Grundschule



Bankdirektor Gerhard Buchhagen, Prokurist Thomas Lindtner und Marketingleiterin Maria Rachow von der Volksbank Dassel haben jetzt der Grundschule Dassel eine Spende über 1.000 Euro überreicht. Dieses Geld soll im Außenbereich genutzt werden für eine Ruhemöglichkeit für die Grundschüler. Buchhagen: »Das Wohl unserer Jugend liegt uns am Herzen. Da liegt eine Förderung durch die Volksbank Dassel

nah, denn nur mit entsprechender Unterstützung wichtiger Vorhaben können wir diese in unserer Region stärken, gemäß dem Leitbild der Genossenschaften: Sicherheit, Solidarität und Selbsthilfe.« Mit auf dem Foto sind der Rektor der Grundschule Dassel, Ulrich Kättner-Neumann, die Vorsitzende des Fördervereins der Grundschule Dassel, Eva von Gierke sowie Grundschullehrerin Ilse Brinckmann. Foto: Kitzig

„EH“ 8.12.2008